

Chronik für den Monat August 1956

Autor(en): **Hunger, A.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Bündner Monatsblatt : Zeitschrift für Bündner Geschichte, Landeskunde und Baukultur**

Band (Jahr): - **(1957)**

Heft 4-5

PDF erstellt am: **26.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-397788>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Chronik für den Monat August 1956

Von A. Hunger, Chur

1. An der Bundesfeier in Chur hielt Nationalrat Dr. E. Tenchio die Festansprache.
2. Die Rheinbrücke zwischen Thusis und Sils i. D., die wegen Umbauarbeiten längere Zeit für den Verkehr gesperrt war, konnte wieder geöffnet werden.
3. In St. Moritz fand unter dem Vorsitz von Nationalrat Dr. E. Tenchio eine Konferenz statt, die den Kleingrenzverkehr zwischen dem Kanton Graubünden und der Provinz Sondrio regeln sollte.
4. Bei einem Bergunglück am Piz Morteratsch kamen zwei Touristen aus dem Unterland ums Leben.
5. In Poschiavo wurde eine Ausstellung mit Werken des Puschlaver Künstlers Fernando Lardelli eröffnet.
6. In Safien-Thalkirch wurde das dortige Kirchlein einer gründlichen Renovation unterzogen.
7. Im Pestalozzi-Dorf in Trogen traten 20 Kinder aus den italienischen Taltschaften Graubündens einen mehrwöchigen Ferienaufenthalt an.
11. In Chur konnte Regierungspräsident Dr. h. c. Chr. Margadant seinen 70. und Prof. Dr. L. Joos seinen 84. Geburtstag begehen.
13. Infolge Unglücksfalles verschied in Landquart a. Ziegeleibesitzer Carl Weibel-Kalberer.
In einem Viehbestand in Rueras wurde die Maul- und Klauenseuche festgestellt.
15. Der Bundesrat ernannte zum neuen Professor an der ETH Padruot Nolfi von Tschierv. Prof. Nolfi hält Vorlesungen über die Anwendung der Mathematik auf Sozialprobleme.
17. Bei der Stadtkanzlei Chur wurde eine «Initiative zur Wahrung der städtischen Verkehrsinteressen» eingereicht.
22. Die AG. Elektrizitätswerk Trins konnte die Feier des 50jährigen Bestehens begehen.
In Peist verschied im 89. Lebensjahr der bekannte Heraldiker Jakob Donau-Jäger.
23. Im Calancatal verursachten in den letzten Tagen schwere Wolkenbrüche größere Schäden an der Straße und an den Kulturen.
52. Zum Ehrenbürger der Gemeinde Rothenbrunnen wurde Hanns Buchli, Zentralpräsident der «Pro Rätia» ernannt, in Anerkennung seiner Verdienste um die Heimat.
27. Im Fextal verschied in seinem 59. Lebensjahr Großrat Gian Füm.